

von Rechtsanwalt **Max-Lion Keller**, LL.M. (IT-Recht)

Neue Kooperation: IT-Recht-Kanzlei wird offizieller Partner von CleverReach

Die IT-Recht-Kanzlei ist nun offizieller Partner der Firma [CleverReach](#), die Unternehmen aller Größenordnungen beim Versand von E-Mails, der Verwaltung von Empfängerlisten sowie der Messung und Analyse von E-Mail Kampagnen hilft. Vorteil der neuen Kooperation für [Update-Servicemandanten der IT-Recht-Kanzlei](#): Sie erhalten Sonderkonditionen.

Zum Unternehmen

Das 2007 gegründete Unternehmen betreut mittlerweile über 6.000 Kunden, die weltweit die innovative E-Mail Marketing Software einsetzen. Dank ausgereifter Technologie, zahlreichen innovativen Ideen, persönlichem Support und einem fairen Preis-Leistungs-Verhältnis positioniert sich [CleverReach](#) hervorragend im nationalen wie internationalen Markt.

Mit einer benutzerfreundliche Oberfläche und vielen Funktionen wie die Erstellung von E-Mail Kampagnen, flexible Anmelde-Formulare, Empfängerverwaltung, Reports oder A/B Splittests richtet sich CleverReach nicht nur an Marketing-Experten großer Unternehmen, sondern auch an Neueinsteiger, kleine Betriebe, Agenturen, weltweit operierende Organisationen, coole neue Startups und Freelancer.

Autor:

RA Max-Lion Keller, LL.M. (IT-Recht)

Rechtsanwalt